

INTERCEDEZ

VOL. XL. NO. 3

MAI – JUIN 2023



Apporter le Christ aux musulmans en période de deuil

Par Lisa W.*

Le deuil et la perte sont des expériences traumatisantes, surtout chez les musulmans. J'en ai pris conscience pour la première fois lorsque je vivais dans la péninsule arabique, où j'ai fait la connaissance d'une certaine femme. Cette femme arabe musulmane âgée avait perdu l'une de ses filles dans un accident de voiture quelques années auparavant. Mon amie et collègue d'Afrique du Nord m'a dit que cette même femme avait une fois voulu la rencontrer. La musulmane pensait que ma collègue, en tant qu'Africaine, avait des pouvoirs spirituels spéciaux. Elle croyait que ma collègue pouvait l'aider à contacter sa fille dans l'au-delà pour s'assurer qu'elle ne souffrait pas. Il était bien évident que cette femme était toujours traumatisée par la perte de sa fille, des années après l'événement. Cette rencontre m'a amené à me poser la question suivante : comment les femmes arabo-musulmanes—et les musulmans en général—vivent-elles le deuil et la perte d'un être cher, et comment puis-je leur apporter le Christ ?

Pratiques funéraires dans l'islam

Toutes les cultures intègrent des rites funéraires en tant que structure sociétale pour permettre aux gens de traiter le traumatisme provoqué par la mort.

Ces rites permettent de faire le deuil et de traiter le chagrin et la douleur. En général, l'islam applique les rites funéraires suivants. Si possible, le corps est enterré le jour même du décès, mais en tout cas dans un délai de vingt-quatre heures. Les musulmans observent soigneusement un processus élaboré de lavage et de préparation du corps du défunt. À l'arrivée au lieu de sépulture, le corps, qui a été soigneusement enveloppé, est placé face à la Mecque. Des prières funéraires officielles sont prononcées sur le corps au moment de l'enterrement. Enfin, tout ceci est suivi d'une occasion élaborée qui permet aux gens de rendre visite aux personnes endeuillées et d'exprimer leurs condoléances. Quarante jours après le décès d'une personne musulmane, les amis et la famille se réunissent pour une soirée afin de réciter le Coran et d'offrir des prières pour le défunt.

En Afrique du Nord, où nous avons commencé notre travail, nous nous sommes concentrés sur plusieurs villages dans les montagnes où nous avons aidé à mettre en place un projet de développement agricole avec les agriculteurs locaux. Lorsqu'un membre du village mourait, tout le travail dans les villages s'arrêtait pendant trois jours. Nous avons appris l'importance de rendre visite à une famille dès que possible après la perte d'un être cher.

Suite à la page 3



Jusqu'à ce que tous aient entendu

Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? - Romains 10.14

Mark Brink

Directeur international

Initiative globale :
Atteindre les peuples musulmans



La publication *Intercédez* et le Réseau de prière « Jumaa » s'appuient fermement sur le fait que notre Dieu entend et exauce les prières (1 Jn 5.14-15). Notre Seigneur est attentif aux prières de son peuple, et en particulier aux prières d'intercession pour les perdus. Hébreux 11.1 déclare : « Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. » La foi n'est pas simplement un souhait ou un concept nébuleux. C'est la confiance ou l'assurance dans le caractère et la nature de notre Dieu. Lorsque nous prions pour le salut des musulmans, nous n'exprimons pas simplement un souhait ou des paroles, mais plutôt une ferme confiance en notre Sauveur et Seigneur.

Souvent, lorsque nous prions, nous ignorons ce qui se passe dans le monde spirituel. Nous pouvons nous demander si nos prières dépassent le plafond. Nous pouvons nous décourager si nous ne voyons pas de résultats immédiats à notre intercession. Mais, rassurez-vous, Dieu est à l'œuvre ! Dieu est en train de déployer des anges, de guérir des malades et d'ouvrir des portes pour le ministère. Il est en train d'ôter le voile des yeux des musulmans, et les forteresses de l'islam sont en train de s'effondrer. Pendant que nous prions, les choses commencent à bouger, à changer. Les personnes sont libérées. Les gens acceptent Jésus comme Sauveur et Seigneur !

La foi est l'assurance que Dieu agit dans le domaine

surnaturel, même si nous n'en voyons pas les résultats. L'assurance d'une prière exaucée se fonde sur la présence de Jésus et sur les promesses de la Parole de Dieu. Les Écritures nous disent que Dieu répond à nos prières, mais nous devons garder les yeux sur lui. Les disciples, voyant Jésus marcher sur l'eau, eurent peur. Mais Jésus appela Pierre et lui dit de venir à lui sur l'eau. Pierre sauta immédiatement par-dessus bord et commença à marcher, mais lorsqu'il quitta Jésus des yeux et se concentra sur le vent, sa foi vacilla et il commença à sombrer. Jésus le secourut et lui dit : « Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté ? » (voir Mt 14.22-33). Dieu entend nos prières lorsque nous demeurons dans la présence du Christ et dans sa Parole.

Nous avons la pleine assurance de l'exaucement de nos prières parce que nous regardons vers notre source—Jésus, le chef et le consommateur de notre foi (He 12.2). Souvent, nous manquons d'assurance en ne « priant pas dans le Saint-Esprit » (Jd 20), un aspect de l'intercession efficace. Nous pouvons prier avec compréhension en laissant l'Esprit Saint nous inspirer, mais nous pouvons aussi prier dans une langue inconnue en intercédant pour les âmes des hommes, des femmes, des garçons et des filles musulmans. Cela exige d'être sensible à la voix du Saint-Esprit lorsque nous prions, mais soyez assurés que Dieu entend et exauce les prières, même lorsque nous ne connaissons pas toute la portée de sa réponse. En intercédant pour le peuple musulman, prions avec foi, confiants que Dieu accomplira sa Parole.

Profil de prière: Groupe musulman non-atteint

Les Malais de Malaisie

Population : 13,1 millions — 99 % de musulmans

Les Malais ont accepté l'islam par l'intermédiaire des commerçants arabes et indiens qui l'ont introduit en Malaisie entre le XIII^e et le XVI^e siècle. Les Malais sont majoritaires en Malaisie, au Brunei et à Singapour. En Malaisie, qui compte une population totale de 34 millions d'habitants, on considère qu'une personne est malaise si elle parle le bahasa Melayu, suit les coutumes malaises et est musulmane. De nombreux Malais sont des hommes d'affaires urbains instruits, tandis que d'autres sont des agriculteurs, des commerçants ou des pêcheurs dans les zones rurales. Les familles malaises sont étroitement liées. Il n'est pas rare que trois générations vivent ensemble dans un même foyer. Moins de 0,1 % des Malaisiens de Malaisie sont chrétiens. Les Bibles malaises doivent porter la mention « Pas pour les musulmans » et la conversion de l'islam n'est pas autorisée.

Prions :

- pour une large diffusion de l'Écriture dans trois dialectes de bahasa Malayu ;
- pour que davantage de familles chinoises chrétiennes s'installent parmi les Malais ;
- pour que des hommes d'affaires chrétiens et pieux puissent travailler dans les communautés malaises ;
- pour des rêves et des visions chez les Malaisiens au cœur ouvert ;
- pour que les forteresses spirituelles parmi les Malais soient renversées.

*Pour plus d'informations sur les Malais, consulter le https://joshuaproject.net/people_groups/13437/MY

Lorsque nous sommes arrivés dans la péninsule arabique, nous avons constaté que les musulmans y tenaient une *azza*, une période de trois jours au cours de laquelle toutes les personnes qui connaissent la famille viennent exprimer leurs condoléances. « *Azza* » est un mot arabe qui signifie consolation ou réconfort. Les hommes se réunissent pour cette période de consolation ou de réconfort dans une salle communautaire ou dans une grande tente dressée pour l'occasion, tandis que les femmes se réunissent séparément dans une maison voisine.

Rendre visite aux personnes endeuillées pendant ces trois jours est une valeur importante, voire un devoir, dans la culture arabo-musulmane. Une dame nous a confié : « Les gens sont toujours ensemble, que ce soit dans la joie ou dans la tristesse. Si un membre d'une famille meurt, on rend toujours visite à la famille et on s'assoit avec elle pour atténuer la douleur. »

Il est également important d'utiliser des phrases appropriées pour exprimer les condoléances. Voici quelques-unes des phrases courantes : *Allah yurahmuhu* (qu'Allah lui fasse miséricorde) ; *Ahsen Allah azzak* (qu'Allah augmente votre consolation) ; *Allah yusaberek* (qu'Allah vous donne de la patience) ; et *al-baqiyya fi hyattek* (que le reste des années dont le défunt a été privé soit ajouté à votre vie).

Les femmes arabo-musulmanes qui ont perdu un mari subissent une période de deuil spéciale. Elle s'appelle la *idda* et dure quatre mois et dix jours. Dans la péninsule arabique, les veuves ne sont pas autorisées à quitter la maison pendant cette période et ne peuvent voir que d'autres femmes ou des membres de leur famille. Les pratiques varient d'un pays à l'autre, mais d'une manière générale, les veuves ne peuvent porter ni parfum ni bijoux et ne peuvent quitter la maison que pour aller travailler ou faire des courses. Elles peuvent rendre visite à leurs amis et à leur famille, mais sont tenues de dormir chez elles. Elles ne sont pas autorisées à se remarier jusqu'à ce que la *idda* soit terminée. À l'origine, cette pratique visait à déterminer si la femme était enceinte et à éviter toute confusion quant à la paternité de l'enfant dans le cas où elle se remarierait immédiatement.

L'importance de la patience

Les musulmans endeuillés font souvent preuve d'une résignation et d'une soumission remarquables à Allah face à la perte d'un membre de leur famille ou d'un ami. L'influence des notions de la prédestination ou du destin est fortement ressentie, en particulier par les Arabes musulmans. Une expression courante est *maktuub ala rasu*, qui signifie « c'était écrit sur son front ». Cela veut dire

simplement qu'« Allah a ordonné d'avance que son destin se déroule ainsi ». Outre leur croyance dans le destin, les musulmans accordent une grande importance à la vertu de la patience.

La valeur de la patience est illustrée par la phrase utilisée pour annoncer un décès : « À Allah nous appartenons et à Lui nous retournerons », basée sur la sourate 2.155–156 : « Et fais la bonne annonce aux endurents, qui disent, quand un malheur les atteint: “Certes nous sommes à Allah, et c'est à Lui que nous retournerons” ». Pour les musulmans, cela les encourage à accepter patiemment la volonté d'Allah lors du décès de leur proche. Cherchez l'expression « À Allah nous appartenons et à Lui nous retournerons » dans les messages affichés sur les médias sociaux. Si vous la voyez, vous comprendrez qu'il y a eu un décès dans la famille. Des expressions relatives à l'importance de faire preuve de patience dans des messages publiés sur les médias sociaux peuvent également indiquer que l'auteur du message est en deuil.

Dans l'islam, la personne endeuillée est appelée à accepter avec patience et résignation le décret d'Allah qui a mis fin à la vie d'une personne, même s'il s'agit d'une mort tragique ou prématurée. Les lamentations sont déconseillées car elles suggèrent un manque d'indulgence et indiquent que la personne pourrait remettre en question la sagesse d'Allah en décrétant la mort. Dans le Hadith, Mahomet élabore ce concept :

« Ecoutez-moi bien! Dieu ne tourmente pas le mort pour les larmes des yeux ou le chagrin du cœur, mais Il le tourmente à cause de ceci (la langue) ou Il se montre miséricordieux ». (Al-Boukhari, *Le jardin des vertueux*, p. 245, n° 153. https://d1.islamhouse.com/data/fr/ih_books/fr-jardindesvertueux_Kechrid.pdf)

L'œil pleure, le cœur s'attriste, mais nous ne disons que ce qui satisfait notre Seigneur. Ô Ibrâhîm ! Certes, ta séparation nous remplit de chagrin. (Al-Boukhari, <https://hadeethenc.com/fr/browse/hadith/5026>)

Les pleurs sont autorisés, mais les paroles mettant en cause Allah ne le sont pas. Ce qui est remarquable dans le second hadith, c'est que Mahomet a prononcé ces paroles à la mort de son propre fils.

Les expressions de patience cachent souvent la douleur de l'endeuillé. J'ai vu beaucoup de femmes pleurer, souvent en cachette, et dans un désespoir intense. Une amie m'a dit que sa mère était *sboura* (patiente) après la perte de sa fille, mais sa sœur m'a raconté plus tard qu'elle trouvait souvent sa mère en train de pleurer dans son lit après que les autres se soient endormis.

Apporter le Christ aux musulmans

Prières pour les morts — un exutoire

Les musulmans ont souvent recours aux prières pour les morts, appelées *d'ua*, comme exutoire à leur chagrin. Ce type de prière est différent de la *salat*, la prière rituelle effectuée cinq fois par jour, au cours de laquelle la Fatiha, la sourate (chapitre) d'ouverture du Coran, est récitée. Les prières *du'a* peuvent être considérées comme une supplication ou une demande à Allah pour quelque chose de spécifique. Par exemple, une personne peut prier pour qu'il pleuve ou adresser une supplication au nom d'un défunt.

L'islam encourage les prières pour les morts au lieu des lamentations. Les femmes musulmanes publient souvent sur les médias sociaux leurs prières pour les morts. Voici une prière célèbre tirée du Sunan Dawud, l'un des six principaux recueils de hadiths, qui contiennent les paroles et les actes de Mahomet :

Ô Allah, fais miséricorde à (untel), pardonne-lui et fais de sa tombe un jardin parmi les jardins du Paradis. Ô Allah, c'est notre mort qui est sous Ta protection et dans les liens de Ta proximité. Protège-le de l'épreuve de la tombe et du châtement du feu. Tu es fidèle et sincère. Aie pitié de lui. Tu es le Pardonneur et le Miséricordieux. (Vol. 2, 887, no. 301)

Cette prière donne un aperçu de ce que les musulmans croient au sujet de l'au-delà, à savoir qu'après la mort, l'âme reste avec le corps dans la tombe. Cette période peut être une phase de punition et de souffrance intenses—un avant-goût de l'enfer—ou une période de repos et de félicité—un avant-goût du Paradis.

Les musulmans ne savent pas si leur sort dans la tombe sera un châtement ou un repos. Ils craignent donc les tourments de la tombe.

Les prières *du'a* pour les morts sont pleines de demandes de protéger le défunt des tourments de la tombe et constituent un moyen d'exprimer le chagrin, comme en témoignent les prières suivantes :

Ô Allah, aie pitié de ceux qui ont été séparés de nous et Tu connais la souffrance de leur perte et la mesure de notre désir pour eux. Ô Allah, pardonne-leur et laisse-les passer impunis, rafraîchis leurs tombes et fais de leurs tombes les plus belles demeures dans lesquelles leurs yeux se sont endormis. Et donne-leur le plaisir de regarder Ton visage généreux. (Sunan Abu Dawud, Vol. 2, 3109)



Ô Allah, nous te demandons aujourd'hui que de notre perte Tu fasses qu'ils soient sur les rives de la rivière Kawthar (une rivière du Paradis), souriant dans les plus hauts niveaux des jardins (du Paradis). Ô Allah, illumine leur lieu de repos, parfume sa vue et rend leur lit agréable, et soulage-les de leur solitude et de leur désolation, et soulage leur angoisse, leur souffrance et leur détresse, et protège-les du tourment de la tombe et de son épreuve. Ô Allah, pardonne aux plus précieux qui ont disparu du monde, fais-leur miséricorde et procure-leur des jardins de félicité et fais que nous les y retrouvions, Ô Généreux. (Sunan Abu Dawud, Vol. 2, 3109)

Ô Seigneur, pardonne à ceux qui ont partagé avec nous nos Fêtes pendant des années et qui sont absents de nous. Ô Allah, accueille-les, pardonne-leur et fais de leurs tombes un jardin des jardins du Paradis. (Sunan Abu Dawud, Vol. 2, 3109)

Les prières sont souvent faites (et affichées) le vendredi ou pendant le Ramadan et les fêtes musulmanes. Ces périodes sont considérées comme optimales pour obtenir une réponse

Musulmans en période de deuil



favorable d'Allah. Les fêtes sont également l'occasion de se souvenir d'une personne décédée.

Le ministère auprès des personnes endeuillées

La Bible nous exhorte : « pleurez avec ceux qui pleurent » (Rm 12.15). Dans le monde arabo-musulman, il est très important de rendre visite aux personnes endeuillées en période de deuil, et en particulier pendant la *azza*. C'est en Afrique du Nord que nous nous en sommes rendu compte pour la première fois. Être présent est le moyen le plus important d'apporter du réconfort. Rendre visite aux personnes en deuil est la première étape dans l'exercice d'un ministère auprès d'elles. La *azza* est importante, mais elle est généralement très chargée et se limite à l'expression de condoléances. Les visites ultérieures, lorsque vous pouvez passer plus de temps en privé avec la personne, peuvent offrir davantage d'occasions de parler à la personne ou la famille en deuil.

Dans les premiers jours d'une perte, les personnes endeuillées ne sont pas prêtes à recevoir des enseignements théologiques ou des sermons ; elles ont besoin de réconfort et de consolation. Il

faut simplement se contenter d'être avec la personne. Il est également utile que la personne parle de la perte afin d'évacuer la douleur de son cœur. Demandez-lui de partager les souvenirs qu'elle a de la personne décédée.

La prière pour les musulmans endeuillés est également importante, tant lorsque vous êtes avec eux que dans vos messages envoyés par le biais des médias sociaux. Les musulmans apprécient que vous priiez pour eux. Cela leur montre que vous vous souciez d'eux.

Ressources recommandées pour partager le Christ avec des femmes musulmanes en deuil

- *Guérir les traumatismes: Ce que l'église peut faire* par Harriet Hill, Margaret Hill, Richard Baggé, et Pat Miersma. 2016.

Un chapitre entier de ce livre est consacré à d'excellentes directives pratiques pour le ministère auprès des personnes en deuil. Même si elles n'ont pas été écrites spécifiquement pour les musulmans, les suggestions et recommandations sont valables, utiles et culturellement applicables.

- *Woman to Woman: Sharing Jesus with a Muslim Friend* par Joy Loewen. 2010. (Anglais)

Joy Loewen, qui a servi pendant de nombreuses années en tant que missionnaire parmi les musulmans, raconte comment le récit de la mort de sa mère et de son père a suscité un grand intérêt de la part de ses amis musulmans. Ils étaient étonnés de la paix et de la certitude de la vie éternelle dont faisaient preuve les parents de Joy. Parler du Paradis a également suscité la même réaction.

- *Grief Stories: Good News for Those with Stories of Misfortune and Grief* par J. O. Terry. 2009. (Anglais)

Dans son introduction, l'auteur souligne que les femmes musulmanes d'Afrique du Nord, du Moyen-Orient et d'Asie du Sud ont pour coutume de raconter les malheurs, les souffrances et les chagrins qui leur sont arrivés. La coutume veut que les femmes se rassemblent et commencent à raconter leurs histoires. Il note que les histoires les plus persistantes et celles qui comportent le plus de malheurs et de souffrances l'emportent. Celles qui n'ont connu aucun malheur n'ont tout simplement pas d'histoire à raconter et se

taient. Il existe des exceptions à cette coutume ; par exemple, dans certaines parties de la péninsule arabe, les femmes sont plus réservées et craignent que la pratique de cette coutume ne mette en doute Allah et sa volonté.

Voici une observation particulièrement poignante tirée de l'introduction :

Il existe un protocole strictement respecté par les nombreux groupes concernant le type d'histoires qui peuvent être racontées et la manière dont elles le sont. Pour certains, les histoires suivent un rythme régulier. Les pratiques et les coutumes peuvent varier, mais l'essentiel reste dans la narration des histoires de malheur ou de deuil parmi les pairs d'une femme. Comme il s'agit d'un domaine qui intéresse vivement les femmes de ces milieux religieux et de ces cultures, il devrait intéresser ces femmes d'entendre les récits d'autres femmes qui ont souffert d'une manière ou d'une autre.

L'auteur a répondu à ce cadre culturel en développant une série d'histoires tirées de la Bible qui sont adaptées et façonnées pour les femmes musulmanes qui ont subi une perte. L'objectif n'est pas de les évangéliser, mais plutôt de capter leur attention et leur intérêt à travers des histoires de femmes tirées de la Parole de Dieu qui ont été confrontées à la perte. Cela permet non seulement à la Parole de Dieu de parler dans leur vie à travers les exemples bibliques, mais stimule également le désir d'entendre davantage la Parole de Dieu.

- *You Know My Sorrows* par Greg W. 2021. (Anglais et Arabe)

Mon mari, Greg, a écrit ce livre après avoir observé trois familles de notre connaissance qui ont été confrontées à un deuil en 2019. Il examine une série d'histoires tirées de la Parole de Dieu qui explorent la question du deuil dans le but de montrer comment nous pouvons trouver l'espoir au milieu de la perte. *You Know My Sorrows* est disponible en téléchargement numérique (anglais ou bilingue anglais-arabe) depuis le site www.al-menara.org.

Le premier chapitre du livre se penche sur le cas de Job. Au cours d'une journée, Job reçoit quatre messages, chacun portant des nouvelles distinctes que son bétail, ses serviteurs et ses dix enfants sont tous morts à cause d'invasions en maraude ou de causes naturelles. Sa souffrance consistait en grande

partie en un deuil extraordinaire. Au départ, Job n'a pas péché en accusant Dieu de méfaits, même après sa deuxième épreuve, où il fut frappé par de terribles plaies. Mais après avoir passé sept jours en silence en compagnie de ses amis, il ouvre la bouche et maudit le jour de sa naissance. Il ne comprend pas pourquoi tout cela est arrivé. De nombreuses paroles sont prononcées et, à la fin, Dieu intervient et parle. Il ne répond à aucune des questions de Job, mais le simple fait qu'il ait parlé suffit à le reconforter. Il sait maintenant que Dieu ne l'a pas oublié.



Les musulmans connaissent bien Job, qui est l'un des prophètes les plus reconnus de l'islam. Les musulmans ont entendu parler de ses souffrances et de sa patience. En fait, Job (Ayoub) est un prénom très courant dans le monde arabe. Contrairement à ce qu'affirme le récit biblique, les musulmans croient que Job était pleinement conscient que Satan était à l'origine de ses souffrances. D'après le récit biblique, nous savons dès les deux premiers chapitres que Satan était responsable. Cependant, Job n'était pas au courant de cette information. Il ne voyait que le fait qu'en un jour, il avait perdu tous ses biens, ses fils et ses filles, et qu'un autre jour, il avait été frappé par d'horribles plaies.

Le récit de Job nous offre un lien intéressant pour exercer notre ministère auprès des musulmans qui vivent un deuil. Lorsque des musulmans sont endeuillés, priez pour que Dieu se révèle à eux comme il l'a fait pour Job. Nous avons toujours prié pour que Jésus se révèle aux musulmans à travers des rêves et des visions. En reliant les rêves et les visions à l'histoire de Job et à nos amis musulmans qui ont subi une perte, nous pourrions voir deux résultats positifs : (1) le réconfort grâce à l'apparition de Jésus, et (2) une ouverture éventuelle à entendre toute la vérité sur Jésus.

*Lisa W. est un pseudonyme.



RESEAU DE PRIERE

« JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur
Facebook. Veuillez nous suivre
aujourd'hui :
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

Vendredi, le 5 mai 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...*Ilias à Hyderabad, en Inde.* Il témoigne : « Nous voyons des miracles. Le mois dernier, Jésus est apparu en rêve à plusieurs frères musulmans soufis et leur a demandé de s'approcher des maisons chrétiennes et de demander un Injil. Plusieurs soufis ont lu l'Injil et sont maintenant des disciples du Christ. »

...*l'onction fraîche du Saint-Esprit sur un membre de l'équipe de l'Initiative globale* qui enseigne un cours sur l'islam et l'apologétique dans un séminaire en Asie du 8 au 12 mai.

...*la protection d'Abdul, au Bangladesh,* qui fut imam pendant 25 ans. Après que Jésus lui soit apparu dans un rêve, il a cherché un pasteur et a accepté le Christ. Sa famille a insisté pour qu'il « chasse Jésus ». Abdoul a répondu : « Comment puis-je chasser Jésus de mon cœur ? »

Vendredi, le 12 mai 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...*de nombreux croyants iraniens secrets qui ont décidé de retourner en Iran* après avoir vécu des années en Europe et en Turquie. Ces frères et sœurs fidèles croient qu'un puissant réveil a commencé en Iran et qu'il faut qu'ils soient là pour participer et aider les responsables des églises de maison.

...*le travail de secours continu dans le sud-est de la Turquie et dans la province d'Idlib, dans le nord de la Syrie,* épice de terre de février qui ont fait plus de 40 000 morts.

...*la protection des églises en Algérie.* Ces dernières années, les autorités ont fermé 20 églises. Seules 11 églises restent ouvertes dans l'ensemble du pays, sous la menace constante d'une fermeture. Sur les 45 millions d'habitants que compte l'Algérie, 96,5 % sont musulmans.

Vendredi, le 19 mai 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...*des cellules de maison à Téhéran, en Iran.* Le responsable dit : « Pour des raisons de sécurité, nous limitons l'assistance à 25 personnes dans chaque église de maison, mais ces dernières semaines, plusieurs groupes ont accueilli plus de 40 personnes. Le mois dernier, nous avons créé cinq autres groupes dans différents quartiers de la ville. »

...*l'église dans le sud de l'État de Kaduna au Nigeria.* Lors d'une récente vague de violence, 44 chrétiens ont été tués par divers groupes de militants musulmans. Les terroristes ont ensuite incendié des maisons, des entrepôts et des fermes. Sur les 218 millions d'habitants que compte le Nigeria, 43 % sont musulmans.

...*le ministère d'Alikhan, un converti de l'islam au Kazakhstan.* Alikhan s'est procuré une Bible afin de la réfuter. En lisant la Parole de Dieu, il a été convaincu de suivre Jésus. Il a déclaré : « La Bible est vivante et active. Lorsque vous la lisez, vous aurez souvent l'impression que c'est elle qui vous lit ! »

Vendredi, le 26 mai 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...*le bon déroulement des cours de formation de disciples proposés aux nouveaux chrétiens d'origine musulmane* en Géorgie. Un pasteur à Tblisi a discrètement formé de nouveaux convertis de l'islam au cours des 15 dernières années. Sur les 3,7 millions d'habitants que compte la Géorgie, 10 % sont musulmans.

...*des opportunités de témoigner du Christ dans une clinique médicale chrétienne à Chypre* qui aide le grand nombre d'Afghans, d'Irakiens et de Kurdes musulmans déplacés qui attendent d'émigrer.

...*35 ex-musulmans d'Afghanistan* qui ont récemment été baptisés dans leur propres baignoires alors qu'ils attendaient des visas en Turquie. Les nouveaux convertis ne peuvent pas participer aux réunions de maison connues en raison du risque très élevé de persécution de la part des musulmans radicaux.

J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes ... (1 Timothée 2.1)



RESEAU DE PRIERE

« JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur
Facebook. Veuillez nous suivre
aujourd'hui :
[Facebook.com/JumaaPrayer](https://www.facebook.com/JumaaPrayer)

Vendredi, le 2 juin 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...des ministères auprès des musulmans de Serbie, dont la plupart sont concentrés dans la région du Sandzak, au sud-ouest, qui borde la Bosnie, le Kosovo et le Monténégro. Sur les 7 millions d'habitants que compte la Serbie, 1 million sont musulmans.

...la croissance spirituelle d'Ahmed, auparavant musulman et policier des services secrets en Afrique du Nord. Il témoigne : « Je suis entré dans une maison pour arrêter des croyants, mais le Seigneur m'a arrêté. J'ai écouté un message sur Jésus et j'ai réalisé sur-le-champ que je voulais être son disciple. »

...la Syrie. Le nombre de chrétiens en Syrie a chuté considérablement au cours des 12 dernières années, passant de 10 % de la population avant 2011 à environ 2 % de la population aujourd'hui. Sur les 22 millions d'habitants que compte la Syrie, 94 % sont musulmans.

Vendredi, le 9 juin 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...le pasteur Armando dans le nord du Mozambique. Des terroristes islamiques ont brûlé sa maison et enlevé deux de ses enfants. Les attaques islamiques se poursuivent au Mozambique, où plus de 700 000 personnes ont été déplacées par la violence. Sur les 33 millions d'habitants que compte le Mozambique, 18 % sont musulmans.

...l'église en Éthiopie. Ces dernières années, au moins 500 chrétiens ont été martyrisés par des radicaux islamiques. Malgré ces atrocités, l'église éthiopienne se développe grâce à la persévérance de fidèles disciples du Christ.

...une nouvelle église implantée dans la région musulmane de Katantala, en Ouganda. Le pasteur raconte : « J'ai été cruellement battu par les musulmans. Cet incident s'est produit à cause de nos efforts d'évangélisation dans la zone musulmane du village de Katantala. Ils pensaient que j'étais mort, mais je suis vivant et l'église est vivante. »

Vendredi, le 16 juin 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...un projet d'impression de Bibles au Moyen-Orient. Leur requête : « Veuillez nous porter dans vos prières alors que nous tentons d'imprimer 200 000 Bibles en farsi, en turc et en arabe d'ici la fin de l'année. Déjà certains de nos collaborateurs ont été interrogés par la police en raison de leur travail dans le cadre de ce projet. »

...le responsable d'une cellule en Iran, qui déclare : « Nous vivons à la fois la meilleure et la pire des époques. Beaucoup vivent dans le désespoir, mais grâce à Dieu, nos églises de maison sont remplies d'enfants de Dieu d'origine musulmane. L'ennemi essaie d'intimider, mais il est vaincu. »

...un groupe de prière arabe en ligne en pleine expansion dans le golfe Arabo-Persique. Les temps de prière sont augmentés à deux fois par semaine. Depuis son lancement récent, 83 femmes musulmanes ont soumis leur vie au Christ. Un représentant du ministère déclare : « Dieu est à l'œuvre et le potentiel est illimité. »

Vendredi, le 23 juin 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...un réveil spirituel parmi les 1,9 milliard de musulmans du monde qui célébreront la fête islamique de l'Aïd al-Adha, qui débutera le 29 juin et durera quatre jours. Cette fête commémore la volonté d'Abraham de sacrifier son fils.

...des réunions clandestines de croyants d'origine musulmane en Azerbaïdjan. Hafiz dit : « Les musulmans remarquent que nous vivons dans la joie et ils se demandent d'où vient cette joie. Lorsqu'ils voient nos vies transformées, ils voient l'évangile. » Sur les 10 millions d'habitants que compte l'Azerbaïdjan, 86 % sont musulmans.

...Osman, un nouveau croyant d'origine musulmane au Brunei. Il dit : « J'étais curieux et je me demandais pourquoi la Bible était interdite. Finalement, je m'en suis procuré une et j'ai découvert qu'elle contenait de l'amour et du pardon. Après avoir lu sur Jésus, j'ai décidé de le suivre en tant que Sauveur. »

Vendredi, le 30 juin 2023. S'il vous plaît, priez pour :

...la protection de Rojina au Bangladesh. Elle dirige des équipes d'évangélisation pour atteindre les musulmans pour le Christ dans les bidonvilles de Dacca. Des musulmans radicaux ont fait irruption chez elle et ont menacé d'enlever sa fille. Elle déclare : « Pour moi, la persécution est normale, donc je ne peux pas arrêter. Jésus est avec moi. »

...la bonne réussite des ministères de distribution de la Bible dans les pays d'Afrique du Nord. Un responsable déclare : « Quel que soit le nombre de Bibles imprimées, nous en avons toujours besoin. Dans nos églises de maison, nous sommes tristes de ne pas avoir assez d'exemplaires pour en donner un à chaque musulman qui s'agenouille devant le Christ. »

...Masyah en Afghanistan. Elle raconte : « Ma vie en tant que femme musulmane fut un désastre. J'ai été invitée à une réunion religieuse dans une maison. J'étais sceptique, puis j'ai entendu comment Jésus pouvait changer ma vie. Il a fait de moi une femme nouvelle et de mon mari un homme nouveau. »

*Tous les noms personnels utilisés ici sont des pseudonymes.